

Honda zeigt in Paris den U3-X

Mit dem Honda U3-X wirft das Pariser Cité de l'Architecture et du Patrimoine ab heute einen Blick auf die individuelle Mobilität der Zukunft. Das experimentelle Einrad ist Teil der Ausstellung „Getting Around: Stadt, Mobilität und Architektur“, die bis zum 26. August 2012 in dem Museum für Architektur und Kulturerbe zu sehen ist.

Das im Honda-Grundlagenforschungszentrum entwickelte U3-X ermöglicht eine völlig neue Form der Mobilität. Inspiriert von ASIMO, dem Roboter. Das „Honda Omni Traction Drive System“ ermöglicht Bewegungen in alle Richtungen. Gelenkt wird durch eine Verlagerung des Oberkörpers – also völlig intuitiv. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Honda U3-X.



Honda U3-X.

Honda U3-X.

